



PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

Luxembourg, 28.11.2019

Sarah Sjöström startet beim Euro Meet ins Olympiejahr

Sie gilt als Wunderkind des schwedischen Schwimmsports und gewann bei der Weltmeisterschaft 2009 in Rom über 100m Schmetterling als erste skandinavische Schwimmerin die Goldmedaille. Es folgten sieben weitere Weltmeistertitel über 50m bzw. 100m Schmetterling. Bei den Olympischen Spielen 2016 in Rio de Janeiro wurde Sarah Fredrika Sjöström in Weltrekordzeit von 55,48 Sekunden Olympiasiegerin über 100m Schmetterling, gewann Silber über 200m Freistil und Bronze über 100m Freistil.

Standesgemäß hält die Weltschwimmerin des Jahres 2017 auch die Weltrekorde über 50m Schmetterling (24,43), 50m Freistil (23,67) und 100m Freistil (51,71).

Bei den Weltmeisterschaften 2019 in Gwangju, sammelte Sarah Sjöström fünf Einzelmedaillen – so viele wie keine andere Athletin: Gold über 50 m Schmetterling (das dritte WM-Gold in Folge auf dieser Strecke), zwei Mal Silber (100 m Schmetterling und 50 m Freistil); und zwei Bronzemedaillen über 100m und 200m Freistil.

Beim Euro Meet 2017 brach Sarah die Meet-Rekorde über 50 und 100m Freistil und Schmetterling. 2018 verbesserte sie die Marke über 100m Schmetterling erneut.

Bei der 22. Auflage des Euro Meets vom 24. bis 26. Januar 2020 wird Schwedens Schwimm-Königin erneut ihr Können unter Beweis stellen und das Meeting auf Kirchberg als Auftakt in die Olympiasaison nutzen.

+++++

Sarah Sjöström starts the Olympic year at Euro Meet

Known as Swedish swimming wonder, Sarah was the first Scandinavian swimmer to win the gold medal at the 2009 World Championships in Rome on 100m Butterfly. Seven more titles at World Swimming Champs in 50m and 100m Butterfly followed. At the Olympic Games 2016 in Rio de Janeiro Sarah Fredrika Sjöström became Olympic Champion on 100m butterfly in world record time of 55,48 seconds, won silver on 200m freestyle and bronze on 100m freestyle.

The world swimmer of the year 2017 also holds the world records for 50m butterfly (24,43), 50m freestyle (23,67) and 100m freestyle (51,71).

At the 2019 World Championships in Gwangju, Sarah Sjöström collected five medals in single events - more than any other athlete: gold in the 50m butterfly (the third gold in a row on this event), two silver medals (100m butterfly and 50m freestyle); and two bronze medals in the 100m and 200m freestyle.



At Euro Meet 2017 Sarah broke the 50m and 100m freestyle and butterfly meet records. In 2018 she again improved the 100m Butterfly mark.

At the 22nd edition of the Euro Meet from 24th to 26th January 2020, Sweden's Swimming Queen will once again prove her skills and use the meeting at Kirchberg as a kick off into the Olympic season.

Euro Meet Media Services

Good to know: Ticket Sale: www.euomeet.lu Social Media: [Facebook](#) / [Twitter](#)